
Domani 12 Dicembre, alle ore 20,00, dopo la celebrazione
eucaristica, ci sarà la Catechesi di Avvento.
Argomento:

“Ecco vi annuncio una grande gioia
Avvento tempo di accoglienza e di stupore”

COME VIVERE CRISTIANAMENTE IL NATALE ?

Vi aspettiamo !



Diocesi di Caserta - PARROCCHIA DI S. CROCE - Casagiove
(2ª Catechesi)

Ecco vi annuncio una grande gioia
Avvento tempo di accoglienza e di stupore

INNO

Le voci dei profeti
annunziano il Signore,
che reca a tutti gli uomini
il dono della pace.

Ecco una luce nuova
s’accende nel mattino,
una voce risuona:
viene il re della gloria.

Nel suo primo avvento
Cristo venne a salvarci,
a guarir le ferite
del corpo e dello spirito.

Alla fine dei tempi
tornerà come giudice;
darà il regno promesso
ai suoi servi fedeli.

Or sul nostro cammino
la sua luce risplende:
Gesù, sole di grazia,
ci chiama a vita nuova.

Te, Cristo, noi cerchiamo;
te vogliamo conoscere,
per lodarti in eterno
nella patria beata.

A te lode, Signore,
nato da Maria Vergine,
al Padre e al Santo Spirito
nei secoli dei secoli. Amen.

(Lc.2, 4-18)
Anche Giuseppe, partì da Nazaret in
Galilea e salì a Betlemme,  la città del re
Davide, in Giudea. Andava la perchè era
un discendente diretto del re Davide, e
Maria sua sposa, che era incinta era con
lui. Mentre si trovavano a Betlemme,
giunse per Maria il tempo di partorire. Ed
essa  diede alla luce un figlio, il suo pri-
mogenito. lo avvolse in fasce e lo mise a
dormire nella mangiatoia di una stalla,
perché non avevano trovato  altro posto. 
In quella regione c’erano anche alcuni

pastori essi passavano la notte all’aperto
per fare la guardia al loro gregge. Un
angelo del Signore si presentò davanti a
loro e la gloria del Signore li avvolse di
luce cosicché essi ebbero una grande
paura. L’angelo disse loro: “Non temete
io vi porto una bella notizia che procurerà
una grande gioia a tutto il popolo: oggi
nella città di Davide, è nato il vostro
Salvatore, il Cristo, il Signore. Lo ricono-
scerete così: troverete un bambino avvol-
to in fasce, che giace in una mangiatoia”.
E subito apparve e si unirono  a lui molti
altri angeli. Essi lodavano Dio con questo
canto: “Gloria a Dio in cielo e pace in
terra agli uomini che Egli ama”.
Poi gli angeli si allontanarono dai pastori
e tornarono in cielo. Intanto i pastori
dicevano fra loro: “Andiamo fino a
Betlemme per vedere quello che  è acca-
duto e che il Signore ci ha fatto sapere”.
Giunsero in fretta a Betlemme e trovaro-
no Maria e Giuseppe e il bambino, che
giaceva nella mangiatoia. Dopo averlo
visto, dissero in giro ciò che avevano sen-
tito di questo bambino. Tutti quelli che
ascoltavano i pastori, si meravigliavano
delle cose che essi raccontavano.



PER RIFLETTERE

COME VIVERE CRISTIANAMENTE IL NATALE ?

Gesù è venuto nella storia umana ma è stato accolto?
Io lo ho accolto?

Il presepe è la cartolina della gioia, della tenerezza e della bellezza della
nostra fede:

• La venuta di Dio tra gli uomini nelle sembianze del massimo della 
purezza e della tenerezza: un neonato;

• La maternità di Maria;
• La Sacra Famiglia;
• L’annuncio degli angeli;
• L’ascolto e l’accoglienza dei pastori;
• Cristo  che si annuncia agli  ultimi;
• L’uscita dei pastori e l’annuncio di gioia al mondo.

Preghiera finale

Cristo non ha mani, ha soltanto le nostre mani

Cristo non ha mani,
ha soltanto le nostre mani,
per fare il suo lavoro oggi.

Cristo non ha piedi,
ha soltanto i nostri piedi
per guidare gli uomini sui suoi sentieri.

Cristo non ha labbra,
ha soltanto le nostre labbra
per raccontare di sé agli uomini di oggi.

Noi siamo l’unica Bibbia che i popoli leggono ancora;
siamo l’unico messaggio di Dio,
scritto in opere e parole.

(Preghiera del XIV secolo)

ACCOGLIAMO GESÙ, ED EGLI CI DONERÀ IL SUO ABBRACCIO.
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Andiamo incontro a Gesù che viene

Avvento tempo di Grazia e di Speranza

INNO 

Le voci dei profeti
annunziano il Signore,
che reca a tutti gli uomini
il dono della pace.

Ecco una luce nuova
s’accende nel mattino,
una voce risuona:
viene il re della gloria.

Nel suo primo avvento
Cristo venne a salvarci,
a guarir le ferite
del corpo e dello spirito.

Alla fine dei tempi
tornerà come giudice;
darà il regno promesso
ai suoi servi fedeli.


